

Familia de "Puntito": "Nuestro corazoncito está más tranquilo"

"Nuestro corazoncito está más tranquilo". Esas fueron las escuetas palabras que entregó a este Diario Jimena Green, la abuela de Joaquín Ortiz Fajardo, más conocido como "Puntito".

Se trata del niño de 8 años que murió en el archipiélago de Juan Fernández luego de que la Isla fuera arrasada por el tsu-

nami que nunca fue alertado por las autoridades.

La mujer sostuvo de manera muy concisa que preferían no referirse a la triste situación vivida hace 10 años. Su madre tampoco contestó el llamado de este matutino.

El caso de "Puntito" se hizo conocido mediáticamente también a través de su padre, quien en una

oportunidad encaró a la otrora directora nacional de la Onemi, Carmen Fernández, a quien culpó de la muerte de su hijo. Sin embargo, años más tarde la exautoridad fue sobreseida del cuasidelito de homicidio, así como también el exdirector del Servicio Hidrográfico y Oceánico de la Armada (SHOA), Mariano Rojas. ✪



JOAQUÍN ORTIZ.